



おおきく 豊かに たくましく



宮小っ子 2023

野田市立宮崎小学校  
校長室通信 NO.10  
令和5年12月15日(金)  
校長 小川 恵美

## 野田市民駅伝大会 に宮小チームが出場！！

11月19日(日)野田市総合公園陸上競技場及び公園内周回コースにおいて、市民駅伝大会が開催され、宮小っ子7チームが出場しました。4年ぶりの開会式。68チーム、458人が参加しました。昨年度男子優勝の宮崎小学校が、優勝杯を返還しました。全チームが全力で完走しました。短い練習期間の中、がんばりました。



4年 M スタートしてしばらくすると「宮小がんばれ！！」という声や、たまに自分の名前もきこえてがんばらなくちゃ！という気持ちが出た。陸上競技場に入る前の坂でもたくさんの応援が聞こえて、全力で走ることができました。

4年 H 走る前は、とっても緊張したけど、走り出すと友達などが応援してくれて「ぬかせるよ」と言ってくれて前の子をぬかしたら喜んでくれたからとってもがんばれました。

5年 T 周りを見ると速そうな人ばかりで緊張していました。2区が走り出して、ぼくがそのあとタスキをもらい走っていると3区はどれも速く、上位で次の子につなごうとしました。ラストスパートで友達などが応援してくれ、最後の力をふりしぼってタスキをわたした。僕がここまでがんばれたのは、先生たちの指導、友達の応援などのおかげです。本当にありがとうございました。

5年 Y 1, 4km走ったんですけど、みんなからの応援の声で最後まで走り続けられました。走っている時、4人ぬかせてうれしかったです。来年ではCチームの1区で走りたいです。応援ありがとうございました。

6年 N アップダウンがすごくつらかったけれど、自分が練習でやったことをしっかりといかして走ることができた。たくさんの応援もすごく力になったので、応援してくれた人に感謝しています。

6年 A 私は5区を走りました。結果的には入賞できなかったけど、全力で走り切ることができたのでよかったです。チームのみんなで応援し合うことが楽しかったです。応援ありがとうございました。

6年 A 去年走ったとき、すごく楽しかったので、今年もやりたいと思って部活の日、毎日いっしょうけんめい走って努力しました。本番が終わったとき、自分なりの力が出せたと思いました。小学校最後の思い出に残るような駅伝になったので、全力で走れてよかったです。



6年 O 私は直前緊張していて、とっても不安だったけど、みんなのはげましや支えで少し緊張がほぐれました。直前も不安でしたが、チームのみんなでがんばろうと言い合いがんばりました。私は2人ぬかすことができ、アンカーとしてちゃんとできたなと思いました。

## 野田市民俗芸能のつどい おはやしクラブ出演

12月3日(日) 櫛のホールにて第23回野田市民俗芸能のつどいが開催され、宮崎小学校のおはやしクラブが出演しました。本番まで中央小学校郷土芸能クラブのみなさんと練習をしてきました。当日は立派なステージで津久ばやしを演奏しました。15分間の演奏はなかなかやりがいがあります。横にあるモニターには、夏の津久舞の様子が映し出されていました。演奏が終わると、たくさんの拍手をもらいました。

中央小学校の郷土芸能クラブの皆さんと友達になれたこともとてもうれしかったです。楽しい一日でした。



5年 A 本番に大だいこをたたきました。けれどその本番の前、大だいこを休んでいるときはしのぶえをやることを知らされて「しのぶえ、最近やっていないからわからん！」とあせりながら指の練習をしました。本番の直前になんだかみんなが頼もしく感じました。緊張したけれど、みんなとわちゃわちゃしたりして楽しかったです！

5年 T リハーサルの時、誰もいなかったけどとても緊張が止まらなかった。リハーサルの時、ためしにふいたとき、最後の練習でふいたらうまくいった。本番、高柴先生、徳元先生、弘永先生、長妻先生、櫻井先生、お母さん、お友達のお母さんとお父さんなどがいて、緊張したけど最後までできてうれしかった。また、こういう発表会があったら参加したいです。

5年 T 私は夜の練習に行ける日が少なく、たくさん練習できませんでした。でも、本番を成功させたかったので、練習時間を本気で練習しました。そして12月3日の本番で成功できたので嬉しかったです。

5年 Y はじまる前は、とても緊張していたけど、(待っている間)ナンプレをして緊張がほぐれました。そしてライトがとてもあつかったです。

5年 I 「つどい」をやっている時、本番前はあまり緊張しなかったけど、まくが上がったときどきしました。だけど今までの中で一番うまくできたと思ったのでよかったです。

5年 Y 練習通りに落ちついてがんばりました。いろんな音が出せるようにがんばりました。

5年 N 緊張したけど、最後までふけてよかったです。

5年 K おはやしの本番、笛が上手にふけてよかったです。宮小の先生がきてくれてうれしかったです。クラブもがんばります。

4年 K ミスをしてしまったけどたのしかったです。

津久舞は野田の誇れるお祭りです。野田の素晴らしい文化を継承する宮小っ子に拍手します。